
Verbale Consiglio di Presidenza ADI 

 

In data 29 aprile 2014, con inizio alle ore 09.00, si è svolto, presso l’Hotel Hilton 

Rome Airport  a Fiumicino Roma il Consiglio Nazionale di Presidenza ADI. 

 

Presenti:  

 Lucio Lucchin (Presidente) 

 Giuseppe Fatatti (Past President) 

 Antonio Caretto (Segretario) 

 Maria Rita Spreghini (Tesoriere)  

 Lorenza Caregaro (Consigliere) 

 Mario Di Sapio (Consigliere) 

 Maria Antonia Fusco (Probiviro) 

 Pasqua Oteri (Consigliere) 

 Barbara Paolini (Coordinatore Presidenti Regionali) 

Sono inoltre presenti: Claudio Macca presidente Lombardia e incaricato 

all’organizzazione del Congresso Nazionale 2014, Fabrizio Muratori segreteria 

scientifica nell’organizzazione del Congresso Nazionale 2014. Carla Coppola e 

Gabriella Pitti per Promeeting e segreteria delegata ADI 

Assenti giustificati: 

 Massimo Vincenzi (Vicesegretario) 

 Fulvio Sileo (Consigliere) 

 Marco Buccianti (Coordinatore Area Informatica) 

 

Congresso Nazionale ADI Milano 2014. Lucchin, Macca, Muratori illustrano la 

strutturazione del congresso e il programma scientifico, con le diverse sessioni e le 

proposte per i relatori. Si decide a larga maggioranza di assegnare le letture 

magistrali ad autorità del settore, indipendentemente dall’appartenenza alla società.  

 

Ricerca multicentrica ADI. Caretto conferma intenzione e fattibilità di realizzazione 

della ricerca multicentrica sulla malnutrizione iatrogena. Vengono individuate 3 

macroaree  (sud, centro e nord), in ognuna delle quali sarà identificato un referente 

a cui inviare il protocollo definitivo e delegare il reclutamento locale. 

 

Servizi per i soci. Sono attualmente attivi: I) un servizio legale con  la prima 

consulenza gratuita; II) un ufficio stampa con possibilità di comunicati previa 



approvazione dell’Ufficio di Presidenza; III) la possibilità di pubblicare con il Pensiero 

Scientifico, previa supervisione del CP; IV)la possibilità di pubblicare gli atti di eventi 

locali su ADI Magazine. In fase di strutturazione: I) un servizio di elaborazione 

statistica  con un azienda di Trieste; II) un archivio diapositive. 

 

Proposta nuovo logo societario. Su proposta del presidente si vota per cambiare il 

nome sul logo dell’associazione, diverso dall’acronimo. Con 5 contrari e 1 favorevole 

si decide di associare al logo tradizionale la denominazione corrente. 

 

Varie ed eventuali: Caretto riferisce del notevole consenso del progetto “La dolce 

vita” nella presentazione a Milano. 

Viene ricordato la necessità di un programma e regolamento elettorale. 

La seduta si chiude alle ore 16.00 

 

 

Verbale Assemblea soci ADI 

 

In data 29 aprile 2014, con inizio alle ore 11.00, si è svolta, presso l’Hotel Hilton Rome Airport  a 

fiumicino Roma l’assemblea nazionale dei soci ADI. 

 
 
 

1) Saluto del Presidente 
Prof. Lucio Lucchin 

 
2) Approvazione del Bilancio consuntivo 2013 e del bilancio preventivo 2014 di ADI Onlus  
Prof. Lucio Lucchin  e Dott. Claudio Miglio 

 
3) Varie ed eventuali 

 

Distinti saluti. 
 Il Presidente 

  
 
Proposte modifica Statuto ADI  
a) Art. 3 – Inclusione tra i Soci ADI di Laureati non-medici (laureati in Farmacia, Biologia, 

Tecnologie Alimentari)  
b) Art. 4  - Scadenza rinnovo quota sociale ADI al 28 Febbraio di ogni anno; 
c) Art. 7 – Convocazione Assemblea Ordinaria dei Soci anche con invio telematico e/o con 

pubblicazione sul sito ADI www.adiitalia.net 



d) Art. 8  - Assegnazione del diritto di voto all’ultimo Past-President; 
e) Art. 8 – Aumento del numero dei membri  del Consiglio di Presidenza 
 

 
 

VERBALE ASSEMBLEA  SOCI ADI 29 APRILE 2014 
 

Il Presidente Lucio Lucchin comunica all’assemblea che in seguito ad in vizio di forma 

nella compilazione della lettera d’invito ai soci, i punti relativi alla modifica dello 

statuto vengono riinviati. Aggiorna l’assemblea in merito alla riunione dei Quadri ADI 

tenutasi a gennaio 2014 e le decisioni proposte quali: la partecipazione dell’ADI 

all’Expo 2015 con il supporto di organismi istituzionali e scientifici e il 

coinvolgimento di associazioni di cittadini come Slow Food; Cittadinanza Attiva, 

AltroConsumo. Mostra il bilancio preventivo per il 2014 

 

Miglio relaziona ai soci in merito al bilancio annuale 2013. Sottolinea e ricorda il 

ruolo e il lavoro di comunicazione che i soci avevano con Letizia Ferrara. Ricorda 

l’attività onlus svolte durante l’anno 2013. 

 

Il bilancio preventivo illustrato da Lucchin viene approvato dall’assemblea  

 

Interventi: 

- Di Sapio: sottolinea la necessità di non uscire dal budget proposto per quanto 

riguarda il congresso nazionale. Inoltre: 

1) riferisce di aver eseguito una accurata revisione dei conteggi economici prodotti 
da PROMEETING relativamente al corso di Lecce, e di aver rilevato una sottrazione 
degli emolumenti calcolati a favore dell'ADI, rispetto a quanto previsto dal contratto 
stipulato tra le parti, pari al 2%; nonostante la replica della rappresentante di 
PROMEETING, presente all'assemblea, la revisione degli accordi contrattuali 
sottoscritti confermava quanto affermato dal dott Di Sapio; si stabiliva quindi di 
rivedere anche tutti i conteggi degli anni precedenti che si presupponeva 
riportassero lo stesso errore di interpretazione da parte di PROMEETING; 
A tale proposito il Consiglio di Presidenza ha appurato come l’ammanco fosse la 
risultanza di una involontaria erronea interpretazione della norma contrattuale da 
parte di Promeeting. 
  
2) dopo l'illustrazione del bilancio da parte del commercialista dott. Miglio, il dott Di 
Sapio sottopone all'assemblea la proposta di aumentare la percentuale delle quote 
di iscrizione che viene riversata alle sezioni regionali (attualmente ridotta al 10%), al 



50%, sottolinenado che, l'attività delle stesse risulta vitale per l'immagine e la 
visibilità dell'ADI più ancora degli eventi nazionali; proposta da lui stesso già 
avanzata, precedentemente in seno al CP dove aveva riscontrato parere negativo 
all’unanimità dei presenti.  
 
Dopo opportuna discussione e con 2 voti contrari, si decide di accogliere la proposta 
di Fatati di cui sotto (quota da ritornare alle sezioni del 20%). 
 

- Fatati: ricorda che anche in passato ci sono stati congressi andati in passivo. 

Sottolinea l’importanza del lavoro con i soci collettivi. Ritiene che la cessazione 

dell’invio in cartaceo della rivista Mediterranean Journal of Nutrition, possa 

comportare un ritorno delle quote di un 20% alle sezioni regionali. 

 

Si vota per il resoconto bilancio 2013: approvato 

Si vota per il bilancio preventivo 2014: approvato 

 

FONDAZIONE ADI 

 

Il Presidente Giuseppe Fatati relaziona in merito alle attività svolte dalla Fondazione: 

NuMe, Obesity Day, premio Fidanza, progetti futuri: studio multicentrico su chirurgia 

bariatrica e attribuzione di una borsa di studio; rilancio Obesity Day e acquisto del 

marchio 

 

Miglio relaziona in merito al bilancio della Fondazione  

 

Si vota per il resoconto bilancio 2013: approvato 

 

L’assemblea si chiude alle ore 13,20 


